
 

 

COMPTE RENDU DE REUNION DU 13/10/2023 

 

Etaient présents : 

 

 

 



Début de la réunion à 19h34, le 13/10/2023, à la salle 3 du centre Culturel de Villemandeur. 

 

 

ORDRE DU JOUR : 

1. Approbation du CR du 26 septembre 

2. Retour sur le CA du collège du 03 octobre 

3. Retour sur la 1ere vente de pains au chocolat 

4. Points sur les différentes actions et les bénévoles 

(si le nombre de bénévoles est  insuffisant l’action sera annulée) 

5. Dates à venir 

6. Questions diverses 

 

 

 

 

1. Approba!on du CR du 26 septembre 

- Compte Rendu du CA du 26/09/2023 approuvé à l’unanimité. 

 

 

2. Retour sur le CA du collège du 03 octobre 

• Ce&e année certaines classes sont à 30 élèves. Les professeurs ont déposé une mo*on pour 

faire part de leur inquiétude concernant les effec*fs des élèves par classe. 

Ac!on de GIPE : déposer une mo*on, qui sera soumise au prochain CA du collège et 

redemander à chaque CA un audit sur le nombre exact d’élève qui peuvent être scolarisés au 

collège, jusqu’au l’obten*on d’une réponse écrite.  

• Mr Bertrand et Mme Mar*nez ont présenté le projet « module sciences » (voir CR du 26/09) 

• Toutes les sor*es pédagogiques qui ont été présentée lors du CA ont été validées. 

 

 

3. Retour sur la 1ere vente de pains au chocolat 

L’achat a été effectué chez Leclerc. 300 pains au chocolat ont été achetés et tout a été vendu. 

Les bénévoles présents lors de la vente demandent une augmenta*on de la quan*té car ils n’ont pas 

pu sa*sfaire toutes les demandes. La prochaine fois 350 pains au chocolat seront proposés à la vente. 

Sadiha précise que s’il reste des pains au chocolat lors d’une vente, cela est considéré comme une perte 

et ils sont distribués équitablement aux bénévoles présents pour la distribu*on. 

Prochaines ventes : 15 novembre + 10 janvier + 7 février + 13 mars + 10 avril + 15 mai + 05 juin 

 



4. Points sur les différentes ac!ons et les bénévoles 

Remise des diplômes : vendredi 24 novembre à 18h30. Photobox sera offert par le GIPE, il est convenu 

de faire appel en priorité à la personne qui devait nous la louer en juin. 

Club Extraordinaire : semaine 49 

Pe*t Déj. : sera en février ou mars. Faire par*ciper les fournisseurs et les producteurs locaux, avec 

demande de dons.  

Fes*val des enfants : Sadiha propose de voir avec l’AEM (Amis des écoles mandoraises) pour faire une 

ac*on commune, sinon sa sera le jeux loup garou comme en mai 2023. 

Bal de fin d’année des 3èmes : vendredi 5 juillet. Mathias fait la demande à la mairie. Sadiha va 

contacter le DJ, Laurent fait l’inventaire du matériel. Voir pour demander une arche pour les ballons 

(voir avec M. et Mme DELMAS) ou achat si prix intéressant. Voir si on fait un thème à ce&e soirée. 

Le Café parents devient « APERO PARENTS » : Prochaines dates 

• Le 10 novembre : Thème « conseil de classe » 

• Le 21 novembre : Thème « le harcèlement au collège » 

Note : suite à ce&e réunion du 13/10, le directeur a signalé que le nom Apéro Parents n’était pas 

approprié car faisant penser qu’il pourrait y avoir de l’alcool, alors que nous ne le souhai*ons pas. 

Le nom « Café Parents » reste jusqu’à ce qu’un nom poten*ellement plus approprié fasse 

l’unanimité. 

 

 

5. Dates à venir 

 23 octobre au 05 novembre : vacances scolaires 

 10 novembre : Café Parents « conseil de classe » 

 13 novembre : réunion prépara*on conseil de classe 

 15 novembre : Vente pains aux chocolats 

 21 novembre : Café Parents Harcèlement 

 

 

6. Ques!ons diverses 

Un parent fait part de problèmes de bousculades, harcèlement dans certaines classes de 6ème, 

problèmes de classes bruyantes et difficultés pour les élèves suivant le cours de se concentrer. 

 Sadiha répond qu’il faut immédiatement contacter le professeur principal pour prendre 

rendez-vous. Que les parents des élèves concernés doivent eux aussi contacter la direc*on du 

collège, même si les enfants craignent les représailles, ne serait-ce qu’un mail à la direc*on… 

pour le harcèlement et bousculades, avec copie le GIPE et ils peuvent indiquer que l’élève ne 

veux pas être cité. 



Un parent fait part de la grève de ce jour. Les élèves sont sor�s à 11H sans pouvoir prévenir les parents 

et ont dû a$endre leur parent jusqu’à midi devant le collège. Ce n’est pas normal de ne pas avoir été 

prévenu et de laisser ces enfants sans surveillance. 

 Sadiha répond qu’elle fera ce&e remonté à Mr Thibault, Un parent va se renseigner pour 

demander la réglementa*on sur le sujet du repas du midi (pic-nic). Sadiha demande que la 

réponse soit donnée par écrit. 

Un parent fait part que tout est ouvert le soir à 17h. Les enfants internes peuvent sor�r sans contrôle. 

 Laurent répond que les AED connaissent les internes, et qui doivent surveiller les sor*es. 

Pas d’autres ques*ons.    

Fin de réunion à 20h57. 


